
2 組級長 冨澤彦叶 

 僕は 2 組を「けじめのあるクラス」にしたいです。その

ためには、人任せに行動するのではなく、一人一人が責任

ある行動をとることが大切だと思います。僕も級長として、

学級がすばやく動けるように前もって声かけをしていきた

いです。よろしくお願いします。 

2 組級長 鳴瀬らん 

 私が前期級長になった理由は、2 組を一人一人が積極的

に支え合うクラスにしたいと思ったからです。新型コロナ

ウイルスの影響で出来ることも限られているそんな時こ

そ、みんなの団結力が高まるよう一所懸命頑張ります。 

 

2 組運営委員 

神谷公魁 香西こころ 近藤利音 土屋香練 

3 組級長 中田陸都 

 僕が前期級長として心がけたいことは、学級と学年を元気

で明るい雰囲気にすることです。二年生になり、先輩として一

年生の手本にならないといけないと思います。学級や学年に

積極的に声かけを行い、良い雰囲気を作っていきたいです。 

 

3 組級長 村田菜乃羽 

 私は、何事にも全員が思い切り取り組める学年になりたい

と思っています。「一生懸命＝かっこ良い」という雰囲気を作

り、学年で大切にしていきたいです。そして、三年生への進級

に向けて悔いのないよう頑張っていきます。半年間、よろしく

お願いします。 

3 組運営委員 

澤田アリズアリ 中野衣沙希 服部涼太 野村美唯菜 

4 組級長 稲垣杏奈 

 私はこの学年を元気で明るく、一年生の時よりステ

ップアップした学年にしたいと思っています。そのた

めにまず、私たち級長から動き出してみんなについて

きてもらえるように頑張りたいです。そして、最後まで

やり抜きたいです。 

4 組級長 舩越蒼介 

 新型コロナウイルスで、みんなで楽しめる行事などが

少なくなってしまいました。でも 2 年生になり、学校の中

心になり、先輩として一年生の手本になれるように頑張

っていきたいです。クラスや学年の目標を大切に、力のあ

る明るい学年を目指して頑張っていきます。 

4 組運営委員 

川口野衣 木曽百香 松浦拓哉 山下誉純 

5 組級長 出雲心菜 

 私は昨年に引き続き、自分から行動のできるクラス、学年

にしたいです。途中で気を抜かないよう、積極的に挨拶をす

るなど、小さなことから意識をして 2 年生らしい姿を全員で

見せることが出来るようにしていきたいです。半年間よろし

くお願いします。 

5 組級長 南澤諒 

 僕が級長になった理由は、去年この学年全員でできるよう

になってきたことに、さらにプラスで出来ることを増やして

いけるようにしたいと思ったからです。具体的には、クラス

での声かけを積極的に行い、学年全体に明るく活気のある雰

囲気を広めることが出来るように取り組んでいきます。 

 

5 組運営委員 

杉浦皐太 林希実 宮本新太 餘慶紗希 

6 組級長 天野太介 

 僕はこの学級、学年を楽しく、明るい学年にしていきた

いと思っています。そのために、「ありがとう」の感謝の

気持ちを大切に頑張っていきます。2 年 6 組と 2 年生全体

をさらに良くしていきたいと思います。半年間、よろしく

お願いします。 

6 組級長 是枝優乃可 

 今年は、新型コロナウイルスの影響により、行事が少な

くなってしまいました。しかしその中でも、みなさんが楽

しく明るい学校生活が送れるよう、学級や学年全体で積極

的に声かけを行い、活気ある雰囲気を作っていきたいで

す。半年間、よろしくお願いします。 

 

6 組運営委員 

内山光 江川幸毅 金本心 松本寧音 

令和 2年度前期級長・運営委員決定しました！ 
 

 

1 組級長 源内仁都 

 僕が級長として頑張っていきたいことは主に二つです。

一つ目は、みんなの意見を尊重するクラスにすることです。

二つ目は、二年生であり、級長であるということを自覚し

て責任を全うすることです。半年間よろしくお願いします。 

1 組級長 森川由梨 

 私は新型コロナウイルス対策をしっかり行い、みんなが

健康で楽しく学校に行けるように頑張っていきます。具体

的には、下駄箱付近で密集しないために、教室を出ていく

順番などを考えていきます。また、クラスや学年が明るく

なるように声をかけていきます。 

 

1 組運営委員 

黒木美麗愛 権藤采花 中薗幸誠 日野宙良 

7 組級長 岡田亮一 

 前期で僕が目指しているのは、けじめがつけられる学年で

す。これは一人一人が意識しないと達成できないことです。

だからこそ、級長として積極的に声かけをし、全員が協力し

て達成できるように、精一杯頑張っていきたいと思います。

半年間、よろしくお願いします。 

7 組級長 髙木 花 

 私が前期に頑張りたいことは、学年全体を明るくすること

です。新型コロナウイルスの影響で、いろいろな制限はあり

ますが、そんな中でも級長を中心に明るく活気ある学年を作

っていきたいです。また、一年生の手本として自覚を持って

自分たちに出来ることを見つけていきたいです。 

 

7 組運営委員 

三浦大輝 細川大斗 長門寧音 米津夕香 


